
 

 

Le championnat de France 2020 avait été programmé le 

31 octobre 2020 à Chamarande, c'est-à-dire à la maison. 

C’était une belle opportunité pour une première 

participation. Malheureusement la crise sanitaire, à 2 

jours de l’évènement, en a décidé autrement. 

 

Autrans pour l’édition 2021, dans le Vercors, ce n’était 

plus la porte à côté. Mais le parcours de 12,7 km avec 340 

mètres de dénivelé  m’intéressait, car j’affectionne 

particulièrement les côtes. La date à fin août pouvait se 

conjuguer avec des congés et une escapade touristique 

menant jusqu’à Autrans. Alors j’ai tenté l’aventure. 

 

Dés l’arrivée à l’hôtel la veille de la course, j’y ai 

rencontré le club de Colmar, avec des favoris pour le titre, 

qui avait choisi le même lieu d’hébergement. Puis je suis 

allé chercher mon dossard au village de la course où 

figuraient plusieurs exposants de matériels et produits 

pour la marche nordique. J’y ai croisé également nombre 

de concurrents, dont certains connus comme les membres 

de la Team Guidetti. J’étais ainsi tout de suite dans 

l’ambiance. 

 

Le jour de la course, n’ayant aucune prétention pour 

les premières places, je me suis mis dans la dernière 

partie du SAS de départ pour éviter les accrochages 

de bâtons. Ce qui ne m’a pas empêché de me faire 

marcher sur les bâtons à 3 reprises dans les 500 

premiers mètres et de recevoir un coup de pointe 

dans le mollet. Ensuite après une première côte dés 

le deuxième kilomètre, j’ai réussi à prendre mon 

rythme et ma place dans la course. La difficulté 

majeure se situait à mi-parcours avec une côte qui 

comportait des passages à + de 15% de dénivelé. 

J’ai gagné une vingtaine de places dans cette côte, 

puis reperdu une dizaine dans la descente qui 

suivait. Peu de parties totalement plates et encore 

une petite côte avant l’arrivée m’ont permis de 

regagner quelques places. 

 

Je finis la course au coude à coude avec un 

concurrent de Draveil qui me devance d’une demi  

chaussure sur la ligne d’arrivée, avec un chrono 

inférieur de 5 minutes  par rapport à mon objectif. 

Donc satisfait de ma course sous un temps frais et 

ensoleillé, idéal pour marcher. 

 

Expérience à renouveler. 

 

Philippe. 

 


